

## **Bürgerversammlung für den 13. Stadtbezirk am 28.10.2021**

---

### **Antrag:**

Die Fällung der jahrzehntealten Großbäume auf dem Maria-Nindl-Platz für den Bau des Kulturbürgerhauses ist angesichts der Klimakrise mit der steigenden Hitzebelastung, u.a. hervorgerufen durch die zunehmende Versiegelung der wenigen grünen Flächen, nicht mehr nachvollziehbar! Die Stadt München soll sich als Bauherr am Maria-Nindl-Platz für eine Befreiung vom Bebauungsplan einsetzen, damit umgeplant werden kann, sodass die drei großen Bäume erhalten bleiben. Ein „weiter so“ - wie wir es leider in der bisherigen Politik oft erfahren mussten – ist kontraproduktiv.